

CHAVILLE LABELLISÉE “VILLE ACTIVE ET SPORTIVE” !



La Ville de Chaville a été labellisée “Ville Active et Sportive”* lors du Forum SportColl, qui s’est déroulé à Montpellier début février, en présence de Thierry Braillard, secrétaire d’État aux Sports.

La première édition de ce label était co-organisée par le ministère de la Ville, de la Jeunesse et des Sports, l’Union sport & cycle et l’Association nationale des élus en charge du sport (Andes). Elle était parrainée par Tony Estanguet, co-président de la candidature Paris 2024. Sur les 384 communes qui avaient déposé un dossier, 175 d’entre elles ont été récompensées. Chaville, quant à elle, a reçu un label avec deux lauriers (sur 4 possibles), le niveau le plus élevé pour les villes distinguées en Île-de-France.

Cette labellisation a pour but de récompenser les communes qui développent des politiques volontaristes pour promouvoir l’activité physique et sportive, sous toutes ses formes. “Pour Chaville, ce label est une belle opportunité de démontrer le dynamisme de la vie locale, impulsé conjointement par le service Jeunesse et Sports et les associations sportives de la ville”, s’est félicité Michel Bès, conseiller municipal délégué au Sport.

***Le label “Ville Active et Sportive” est obtenu pour une durée de deux ans.*

CONTACT PRESSE

Mairie de Chaville - Service communication - Anna Paspire
Tél. : 01 41 15 47 40 - Mail : a.paspire@ville-chaville.fr